

PRIS DE L'ABONNEMENT.

POUR LES ETATS-UNIS... POUR L'ETRANGER...

Le Numéro



Cinq Sous

PRIS DE L'ABONNEMENT.

POUR LES ETATS-UNIS... POUR L'ETRANGER...

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, VENDREDI, 20 SEPTEMBRE 1907

81ème Année

Tirailleurs et légionnaires.

Correspondance parisienne

Les deux premiers officiers français qui tombent glorieusement au feu...

Comme leurs camarades les spahis, dont nous avons parlé lors des premiers combats...

C'est une belle page, écrite avec leur sang, ajoutée à l'histoire incomparable de notre armée d'Afrique...

Les turcs, a dit le général Cailliot, qui les a commandés pendant dix ans...

A Turbigo, on les a vus tremper leurs mains dans le sang de leur colosse...

Et leurs promesses au Mexique: On n'a rien raconté de plus pittoresque, de plus épique...

Pendant la campagne de 1870, ils ont enduré avec une patience admirable...

Au Tonkin, au Dahomey, au Sénégal, à Madagascar...

Et maintenant, parlons de la légion. S'il est dans notre armée une troupe absolument extraordinaire...

tion et, respectueusement, font la haie sous la mitraille. Voilà la troupe qui est en ce moment au Maroc...

Si la république interdit de se faire Chartreux ou Dominicain, il est de plus en plus fréquent de se faire légionnaire...

Mais à ces rudes hommes il faut ajouter de rudes officiers, et si nombre d'entre eux sont morts sur les champs de bataille...

Presque tous les officiers de la légion ont fait des merveilles, soit en Algérie, soit au Mexique...

L'ancien aumônier de Saint-Cyr, le général du Brail, le général de La Motte-Rouge...

Ce sont ces bohèmes du drap, qui, au combat de Dogba, s'élançant, la baïonnette au canon...

Et, ne pouvant retirer des mains des sauvages qu'un mourant, les légionnaires s'arrêtent, sous un feu d'enter, indifférents aux balles...

Les constructions neuves en 1908 en France.

Les annexes du projet de budget de la marine pour 1908, qui viennent de paraître, nous font connaître les intentions du département en ce qui concerne les constructions neuves...

Il est bien évident que si l'administration a réduit au minimum possible le nombre et l'importance des navires à commencer en 1908...

On sait que depuis deux ans, il n'a été mis aucun croiseur cuirassé en chantier; ce type de navire n'aive la place à l'unité plus forte, le cuirassé...

Le nombre des petites unités dont la construction sera poursuivie l'année prochaine est de 93, soit 52 contre-torpilleurs et 41 sous-marins ou submersibles...

Il résulte de cet état de choses que la durée des travaux des sous-marins est très longue parce que le port qui a reçu l'ordre d'en construire l'échelonne de façon à occuper continuellement les ouvriers des différentes spécialités...

en 1909, 2 en 1910 et 2 en 1911. Les progrès vont vite dans la navigation sous-marine et l'on peut se demander si le sous-marin commandé en 1905...

Il est à remarquer également que le nombre des types de sous-marins que nous construisons est très grand: entre les "Guépes" de 45 tonnes et le "Q 73" de 577 tonnes...

De l'examen général de l'annexe des constructions neuves, il résulte que les années 1907 et 1908 auront produit une augmentation sensible de la flotte française...

Le programme, ainsi que 12 contre-torpilleurs et 16 sous-marins. "Je n'aurais jamais cru, disait Louis XIV, qu'il fut si aisé de mourir..."

Quand j'ai commencé ma carrière, il y avait de vieilles ramifications policières. Aussi, après le "ladron" puissant, exerçant des ravages permanents...

— Pernalès était un "ladron". — Oui et non... Vous en tenez, décidément, pour ce qui flatte l'imagination... La vie moderne, même dans les régions où elle est encore moins accentuée...

LA LEGENDE DES BANDITS CHEVALERESQUES.

Le hasard, écrit Jean Frolo, m'a fait me rencontrer, dernièrement, avec un haut fonctionnaire du ministère de la Justice et des Grâces du royaume d'Espagne...

— Quand je suis en France, dit-il, j'ai tant de choses à voir et à étudier, que je ne me souviens plus de mes préoccupations habituelles...

Le "ladron", aristocrate du crime, celui sur lequel on a édifié tant de romans, disparaît. Il régnait sur une contrée par la terreur, exigeait des tributs, tuait surtout pour affermir son autorité...

— Pernalès était un "ladron". — Oui et non... Vous en tenez, décidément, pour ce qui flatte l'imagination... La vie moderne, même dans les régions où elle est encore moins accentuée...

— Pernalès était un "ladron". — Oui et non... Vous en tenez, décidément, pour ce qui flatte l'imagination... La vie moderne, même dans les régions où elle est encore moins accentuée...



qui n'ont plus en eux la confiance d'autrefois. — Il se recueillit un instant. — Il faut faire votre feu, dit-il, du pittoresque d'enfan...

— Lui, c'était le brigand légendaire, bel homme, ayant de la race. Sa main gauche avait été estropiée par un coup de fusil...

— Quand je suis en France, dit-il, j'ai tant de choses à voir et à étudier, que je ne me souviens plus de mes préoccupations habituelles...

— Pernalès était un "ladron". — Oui et non... Vous en tenez, décidément, pour ce qui flatte l'imagination... La vie moderne, même dans les régions où elle est encore moins accentuée...

— Pernalès était un "ladron". — Oui et non... Vous en tenez, décidément, pour ce qui flatte l'imagination... La vie moderne, même dans les régions où elle est encore moins accentuée...

— Pernalès était un "ladron". — Oui et non... Vous en tenez, décidément, pour ce qui flatte l'imagination... La vie moderne, même dans les régions où elle est encore moins accentuée...

absolue et ne souffrait aucune familiarité... Il lui arrivait, par fantaisie ou par générosité, d'affranchir un village de l'impôt, et les autorités ne se fussent pas hasardées à le recouvrer?

— Mais, tout cela, c'est le passé? — Mais oui, sauf quelques "accidents" ataviques, c'est le passé...

Léger accident au roi de Saxe. Dresde, Allemagne, 19 septembre. — Le roi Frederick-Auguste de Saxe est tombé de cheval, ce matin, pendant les manœuvres qui avaient lieu aux environs de Dresde.

Nomination présidentielle. Oyster Bay, 19 septembre. — Le président Roosevelt a annoncé aujourd'hui la nomination de M. Walter C. Noyes, de New London, Conn., aux fonctions de juge de la Cour de Circuit des Etats-Unis en remplacement de William K. Townsend, décédé.

DIAMANTS, MONTRES, Bijoux en Argent et Or Massif. A. M. HILL, 635 rue du Canal.

JE CROIS QUE C'EST VICTOR HUGO QUI A DIT QUE CE MONDE est rempli de misérables...

W. G. TEBAUT, Président de la Ligue Anti-Tuberculeuse de la Louisiane, 217 RUE ROYALE.

J. J. DELVAILE, Agent de Propriétés Foncières, Contracteur et Constructeur, REPARATIONS, BAUX ET LOUAGES DE PROPRIETES. 416 rue Carondelet, MAINE 3317.